



Regierungsratsbeschluss vom 15. September 2020

Schriftliche Anfrage Sandra Bothe betreffend Corona-Schutzkonzepte an den Basler Schulen und in Bezug auf die Lockerungen der Schutzmassnahmen durch das BAG und die bevorstehenden Sommerferien

P205251

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

Das Erziehungsdepartement erstellt Rahmenschutzkonzepte für die obligatorischen und nachobligatorischen Schulen, die den Schulleitungen vor Ort als Grundlage für die Erstellung der standortspezifischen Schutzkonzepte dienen. Oberstes Ziel ist es, dass die Schulen offen bleiben können. Zu diesem Zweck gilt seit dem 24. August 2020 auf den Schularealen der Sekundarstufe II eine generelle Maskentragpflicht. Im Unterricht, bei Sitzungen und in Arbeitsräumen können die Masken abgelegt werden, wenn in einer festen Situation (fixe Sitzordnung) die Abstände von 1,5 m eingehalten werden können oder andere Barrieremassnahmen (Trennwände) ergriffen wurden.

